
Stand: Oktober 2023 

Abteilung Studium und Lehre 
Prüfungsamt 

Antrag auf Vergabe einer Masterarbeit für agrarwissenschaftliche Studiengänge 
Application for the allocation of a Master's thesis for agricultural science programs 

Matrikelnummer: 
Registration number: 
Nachname, Vorname: 
Name, First name: 
E-Mail-Adresse:
Email-address: 
Telefonnummer: 
Phone number: 

Ich beantrage die Zulassung zur Masterarbeit mit folgendem Thema1: 
I apply for admission to the master thesis with the following topic: 

☐ Dieses Thema ist mir weder an der Universität Hohenheim noch an einer anderen wissenschaftlichen Hochschule
bereits zur Bearbeitung als Masterarbeit oder als vergleichbare Arbeit vergeben worden.
This topic has not already been assigned to me at the University of Hohenheim or at another scientific university for
processing as a master's thesis or as a comparable thesis.

ja  yes 

nein  no ja  yes 

Beginn der Bearbeitungszeit5: Start of processing:
Ende der Bearbeitungszeit von 6 Monaten: Processing end after 6 month: 

Datum Unterschrift Antragsteller:in  Signature student

Datum Unterschrift Prüfer:in 

@uni-hohenheim.de

ja  yes nein  no 
nein  no 

Prüfer:in2:  
Supervisor: 
Zweitgutachter:in4: 
Second Supervisor: 

Außerhalb der Universität Hohenheim3: Outside the University of Hohenheim:

Zulassung zur Gruppenarbeit: Admission for group work: 

Abgabe ausgedruckte Exemplare4: Submission of printed copies: 



Hinweise zur Masterarbeit in agrarwissenschaftlichen Studiengängen: Notes on the master's thesis in agricultural science programs:

1 Für die deutschsprachigen Master-Studiengänge gilt: Die Masterarbeit kann wahlweise in deutscher oder englischer 
Sprache angefertigt werden.  
Für die englischsprachigen Master-Studiengänge gilt: Die Masterarbeit muss in englischer Sprache angefertigt werden. 
For the English Master's programs, the following applies: The Master's thesis must be written in English.
2 Die Masterarbeit kann von prüfungsberechtigten Personen betreut werden. Dies sind 

• Professorinnen und Professoren,
• Hochschul- oder Privatdozentinnen und -dozenten,
• Juniorprofessorinnen und Juniorprofessoren sowie von
• akademischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern mit Prüfungsbefugnis

 ausgegeben und betreut werden. 
The Master's thesis may be supervised by persons authorized to conduct examinations. These are 

- Professors,
- university lecturers or private lecturers,
- junior professors and
- academic staff members with examination authorization
of the University of Hohenheim.

4 Die zweitprüfende Person muss mindestens einen Master-Abschluss haben. Ist diese Person extern, muss eine 
prüfungsberechtigte Person (siehe oben) mit der Themenstellung einverstanden sein. Diese interne Person ist dann 
Erstgutachter:in. Die externe Person ist Zweitgutachter:in.

The second supervisor must have at least a Master's degree. If this person is external, a person authorized to review (see 
above) must agree with the topic. This internal person is then the first supervisor. The external person is second supervisor.
5 Die Masterarbeit ist digital bis 14:00 Uhr am Abgabetag einzureichen. Sofern die Abgabe in Papierform hier vereinbart wird, 
muss die Arbeit in zweifacher Ausfertigung bis 23:59 Uhr des Abgabetags beim Prüfungsamt eingereicht werden. 
The master's thesis must be submitted digitally by 02:00 p.m. on the day of submission. If the submission in paper form is 
requested here, two copies of the thesis must be submitted to the examination office by 11:59 p.m. on the day of submission. 
6 Die Frist für die Anfertigung beginnt mit der Vergabe des Themas. Dies ist üblicherweise das Datum, an 
dem der Prüfer das Antragsformular unterschreibt. The deadline for the preparation begins with the assignment of the topic. 
This is usually the date on which the examiner signs the application form. 

Weitere Informationen More Information Weitere Fragen?  More questions? 

finden Sie auf der Website des Prüfungsamts: 
can be found on the website of the examination office: 
https://www.uni-hohenheim.de/pruefung 

Kontaktieren Sie gerne das Prüfungsamt: 
Feel free to contact the examination office: 
https://www.uni-hohenheim.de/pruefungsamt-
kontakt 

https://www.uni-hohenheim.de/pruefung
https://www.uni-hohenheim.de/pruefungsamt-kontakt
https://www.uni-hohenheim.de/pruefungsamt-kontakt
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